



『 盈たして進む III 』

元気に育て! 大きく育て!

3・4年生が夏に向けて花や野菜を育てます。3年生は、理科の学習で大豆、オクラ、ホウセンカ、ヒマワリの種をまきました。「早く芽を出してね」「おっきくそだてよ～」という声が校長室に聞こえてきます。その合間に、「そがんふこううめたら、たねんうんぶくるっ!」という声も聞こえてきました。みなさんお分かりでしょうか?通訳しますと、「そんなに深く埋めたら(まいたら)種がおぼれる(芽が出づらい)!」となります。学校現場では、あまり聞かなくなった五島弁ですが、聞いていると笑えるような…なぜかホッとするような…感じます。でも、子ども達には難しい言葉でしょうね。その後、ちゃんと分かるように補足説明を加えた担任でした。



4年生は、総合的な学習で、きゅうり、ピーマン、オクラ、ナスの苗を植えました。水やりや草取りなど、毎日しっかりお世話をすることでしよう。立派な野菜が育つことを期待したいと思います。(去年は、私の夕食にかなり貢献してくれました。)

運動会の練習も本格化!

子ども達は、各学級の体育の授業で4月末から5月初めにかけて基本的な運動や集団の動きを学んできましたが、いよいよ本格的な運動会の練習が始まりました。1年生は初めての運動会ですから、覚えることもたくさんあって大変です。しかし、大切なことは当たり前には学ばなければなりません。日々、「たくましく」成長しています。



今年の運動会のテーマは、

『 **一致団結! あきらめずに走り抜け!!** 』です。

先日、結団式を終え、紅白ともに一つにまとまりました。赤組応援団長の川辺太陽くん(6年)、白組団長の山本侑生くん(6年)を中心に日々練習を重ねています。特に6年生は、リーダーとして試行錯誤の連続ですが、だからこそ、「かしこく」「たくましく」成長してくれるでしょう。ぜひ、6月2日(日)、子ども達を会場で応援してください!

今年度もお世話になります!

今年も瑞雲寺の武藤蘭子さんが読み聞かせに来てくださいます。毎週水曜日の朝の時間です。武藤さんは、いつも子ども達の成長に合わせて新書や王道(?)など多種多様な読み物を持ってきてくださいます。



P T Aのあいさつ運動もスタートしました。今年度は、親の横を通る時でも恥ずかしがらずに「いつでも、どこでも、誰にでも」でさわやかなあいさつをしてほしいですね。